

Solidarité et bien-être



■ Faire connaître aux clients l'AEIM.

À l'occasion d'un projet centré autour de la publicité, Justine Batzenschlager et Alix Gemmerle-Poissonnier, deux étudiantes de l'école Tunon à Nancy, s'engagent en faveur de l'AEIM (Adultes et Enfants Inadaptés Mentaux). Samedi 8 mai, elles organisent en partenariat avec l'institut Grain de beauté une journée détente placée sous le signe de la solidarité. Les clients pourront profiter de prix attractifs, tout en faisant un geste pour l'association. Tous les soins, balnéo, massages, maquillage...seront proposés à partir de 10 € et l'argent récolté sera intégralement reversé à l'AEIM. Une tirelire sera également mise à la dis-

position des clients qui désirent faire un don. Le programme de cette journée prévoit également la mise en place d'une buvette et d'une exposition des dessins et des objets réalisés par les handicapés. « Ce n'est pas un simple projet étudiant » déclarent Justine et Alix, « notre but, est de faire connaître aux clients l'AEIM ». Un partenariat qui a d'ores et déjà porté ses fruits. Une belle initiative qui arrive au moment des journées de sensibilisation menées en France, dans le cadre de la campagne « Ensemble c'est tous ! » à l'occasion du cinquantième de l'UNAPEI.

Séverine GOURINCHAS